## 【「地域こん談会」を開催しました】

7月20日(金)、畑野町と行政(亀岡市)がまちづくりについて 意見を交わす「地域こん談会」を畑野町公民館で開催しました。

自治会からは常任委員のほか各種団体代表の 18 名が出席、行政からは市長以下特別職及び幹部職員 18 名が出席して、様々な情報を共有する中で、共通した価値観と目標をもって協働して畑野町のまちづくりを進めていくことを確認し合いました。

はじめに、今月 5 日に発生した豪雨災害の被災状況と応急復旧が進んでいく姿をパワーポイントで報告して、一にも早く平穏な生活が取り戻せるよう、本格復旧進めていただくことを要望して、懇談の項目も「安全・安心」に焦点を絞った内容で開催しました。

- ① 消防分署(西部出張所)の設置について
  - ⇒ 南丹市の一部も管轄エリアに入れた分署設置を考えている 実現に向け、必要との声を全市域に広め理解を得ていく
- ② 空き家問題への対応について
  - ⇒ 情報提供があれば、市が所有者を調査して行政指導していく
- ③ 民生委員の負担軽減について
  - ⇒ 負担増となっていると理解して、改善策を検討している 災害時要支援者への対応についても、検討していきたい
- ④ 災害緊急情報の伝達方法について
  - ⇒ 現在の伝達方法で充分とは思っていない エリアメールに よる方法も含めて、効果のある方法を検討していく

